
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 令和５年度定期人事異動のため、異動する先生方をお知らせし

ます。ご異動及びご退職される皆様には、今日まで、本校の教育

活動にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。 

 本校の魅力化・特色化を更に発展させるために、本校の教育活

動にさまざまなアイデアを提供していただき、多くの事業を展開

することができました。少子化が進む中、本校を受検する生徒は

今年増加しました。本校の魅力化・特色化の取り組みが、中学生

や地域の方々に評価されている結果だと思われます。 

 新任地での更なるご活躍を期待しております。 

 １ 高橋 幸美 副校長 ⇒ 一戸高 校長(昇任) 

 ２ 藤森 正文 教諭(再)⇒ 黒沢尻工業高 

 ３ 南舘 秀昭 教諭(再)⇒ 花巻北高 

 ４ 漆原 英一 教諭(再)⇒ 不来方高 

５ 三浦 秀樹 教諭(再)⇒ 盛岡商業高 

 ６ 宮原  淳 教諭(再)⇒ 不来方高 

 ７ 金子 俊二 教諭(再)⇒ 花巻南高 

 ８ 菊池 敬司 教諭(再)⇒ 盛岡工業高（定） 

 ９ 加藤  慎 教諭  ⇒ 西和賀高 

１０ 中澤 優子 教諭  ⇒ 大東高 

１１ 似内 拓也 教諭  ⇒ 釜石商工高 

１２ 青木ゆり子 養護教諭⇒ 岩谷堂高 

１３ 駒込 久子 非常勤講師（装道）ご退職 

１４ 清田  徹 非常勤講師（国語）ご退職 
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3/2２(水) 終業式 校長挨拶 
『失敗経験が自分の成長に繋がる』 

3/2２(水) 離任式 
これまでのご尽力に感謝いたします 

３年にわたるコロナ禍で、部活動や生徒会行事など制約がありま

したが、様々な創意工夫をしながら、取組むことができた一年でし

た。この１年間、私にとっては、本校の魅力化・特色化への取組を

推進し、本校の魅力発信に努めた一年でした。生徒の皆さんにとっ

ては、どんな一年だったでしょうか。自分にとって成長を感じる一

年だったでしょうか。 

□ 皆さんの中には、「良いことはなかった、失敗ばかりだった」

と思っている人がいるかもしれません。 

でも、「失敗」という経験は、成長への原動力です。うまくいかな

いことが当たり前、問題はそこからどのように取り組むかにありま

す。 

「失敗経験」は、成長するうえで、必要不可欠なもの。成長への足

がかり。 

もうそこまで成長が見えているかもしれません。 

 □さて、私は、教員生活も三十五年を過ぎ、あと数年で大きな節

目を迎えます。高校時代、先生など大嫌い。常に反発、教師の言葉

を信じない私が、三十五年も教師を続けた。人生とは分からないも

のです。楽しいことよりも辛いことが多かった教員生活でしたが、

なぜここまでこの仕事を続けることができたのか考えるようにな

りました。 

担任として初めて卒業生を出したとき、問題行動を起こした生徒

がいました。たった一人の卒業式、でも同級生が数名来てくれまし

た。いい奴らでした。数年後、その手のかかる生徒から結婚式の案

内が届きました。報われた気がしました。 

授業中、ほぼ毎日寝てばかりいる生徒がいました。成績は低空飛

行、部活動は帰宅部。何とか、ぎりぎりで卒業した生徒。十七年ぶ

りに再会。彼は、小学校から高校生そして就職したばかりの社会人

の人材育成に取り組んでいました。あの生徒が、こんなに変わるの

か。何が、彼を大きく成長させたのか。『お前ほど、成長した人間

を見たことがない。俺はうれしい。お前はすごい人間だ。』と彼に

言うと、「もう勘弁してください。」と照れていました。自分の関わ

った生徒の成長に出会えたことが、教師としてのやりがいだと最近

私は感じています。 
みなさんが、輝くのは今とは限らない。十年、二十年先かもしれな

い。でも、今の努力や生き方が、自分の可能性を広げ、自分さえも

予想しない輝きを必ず発するときが必ず来ます。今も未来も一本の

線でつながっているのです。その過程において、時に苦しく、うま

くいかないこともあります。挫折し、心が折れそうになる時もあり

ます。 

でも、それも貴重な経験ととらえましょう。そう考えれば、苦し

みも少し楽になります。失敗を恐れて、何もしないことこそ大きな

失敗。自分の可能性に挑戦する青雲生であってほしい。 

今を大事に、青雲の志を持とう。 

 

未来は、君たちの時代だ 

 私事ですが、この度の人事異動により、４月から福岡高校

に異動することになりました。素晴らしい生徒と教職員に恵

まれ、同窓会、ＰＴＡ、地域の方々に支えられた１年でした。

心に描いた学校経営は、道半ばであり、皆様に申し訳ない気

持ちでいっぱいです。 

 花北青雲高校の更なる発展と生徒たちの輝かしい未来を

祈念しております。  

ご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。 

                 校長 佐々木 伸良 

3月 15日（水） 高校入試合格発表 

合格 おめでとう 

 


